



機械施設の老朽化に伴い
改修が予定されている湛水防除施設

お、これらの事業を利用した観光開発のことだが、平成7年度から海の家等の誘致も行ってはいるが、景気の影響から出店希望がないのが現状である。今後も、県をはじめ様々な機関との協力をお願いし、将来的には飯岡、九十九里漁港のような観光開発を進めて参りたい。また、町営キャンプ場の開設等も今後の検討課題としている。(2)地盤沈下や河川の流域開発等によって発生する、農地や宅地等の湛水被害を防止するため、こともの国隣りに湛水防除施設があるが、この施設は、昭和42年から47年度にかけて整備されたもので、稼働以来すでに25年が経過し、

数年後には、更に保険制度を改正して負担を増やすとしているが町長の見解は。(2)乳幼児や母子・父子家庭、重度心身障害者などを対象に実施されている福祉医療制度について、新たに発生する薬剤費本人負担分を町が肩代わりするなど、無料化制度を続けることはできないか。また、老人医療費について、入院・通院における本人負担増に加え、新たに薬剤費の負担が加わるが、これを町で助成措置することはできないか。

答 ①わが国では、高齢化の急速な進展によって、医療費が年

福
祉
行
政

問 ① 政府は、医療保険の制度改正によつて、今年9月1日から薬剤費等の一部負担を実施し、

近年は、機械設備の老朽化とともに排水能力の低下などにより大量の雨が降った時などは、住宅や農作物に被害をもたらしている。このようなことから、県において約7億円の事業費を込み、本年度から排水機場の更新と幹線排水路の掘り下げ等を含めた改修事業が進められている。この他、遊水池等については、生態系の保全、親水性を考慮しながら整備している。事業採択に向けた準備事務を行っている。

環境行政

については、今後内部で十分検討してみる。

問 ① 今後 当面でも県の指導のもとで、残土条例を設置するものと思われるが、その場合、町民への事前説明と合意を義務づけるのか。②自動車解体にともなうフロンガス処理と野焼の実態について伺いたい。

問 ① 上町踏切拡幅の進捗状況について伺いたい。②横芝小学校南側交差点は、交通事故が多く危険だが、信号機は設置できないのか。また、その他の事故防止対策は考えていないのか。

答 上町踏切の拡幅については、何回となくご指摘を受けてきたところで、町としても早期に改善されるよう努力しており、第6次千葉県踏切道事故防止総合対策の中で改良を必要とする箇所として計画に取り入れていた。この踏切拡幅には、横芝小学校南側交差点から、126号線交差点までの道路改良計画と

交通安全対策

止条項や罰則条項も規定されており、県は、この規定によって埋立てすれば、安全基準に適合した土砂等により埋立てられるので、隣接土地所有者の同意の必要性はないとの見解を示している。しかしながら、住民合意等の要望もあることから、町条例制定の場合は、内部で十分協議を行うとともに、近隣町村の条例も参考にして制定したいと考えている。②野焼によるばい煙苦情は6件あり、そのうち自動車解体業者によるものは2業者・4件であった。今後は、事業所内で焼却処分する場合は、適切な焼却施設の設置をするよう指導を行いたい。



信号機設置が望まれている横芝小学校南側交差点

の関連もあるが、通学路でもあります。危険性も高いので、協議検討を加え、早期に改善が図られるよう引き続き努力して参りたい。

②横芝小学校南側の交差点については、現在、信号機の設置に向け、各関係機関へ要望協議しているところである。この交差点は、水路を挟み2本の道路が鳥喰沼方面へ通じていることから、先般も東警察署と協議を行い、上下それぞれ一方通行の方向で話しを進めていたところであるが、一方通行ではかえつて危険が増すという指摘もある。いずれにしても、変形交差点で危険性も高いことから、各関係機関と協議をし、安全対策に万全を期したい。